

Loir-et-Cher

Développer le sport loisir

11/12/2016 05:25

Le nouveau président de l'Écurie 41 Olivier Arnould et son équipe ne vont pas révolutionner l'association loir-et-chérienne. Ils ont toutefois l'intention de poursuivre, et même intensifier les axes développés depuis déjà quelques années sous l'impulsion de Loïc Gagneux. Et notamment l'aspect historique des compétitions, le VHC et le VHRS. « *Le sport automobile a besoin, comme les autres disciplines, d'une dimension loisir. Et c'est tout l'esprit des véhicules historiques. L'intérêt, c'est qu'avec un coût bien moins élevé que dans des épreuves de vitesse, on peut profiter des mêmes infrastructures, notamment de routes fermées, avec une gestion du risque un peu différente tout en conservant l'aspect pilotage. C'est évidemment plus accessible financièrement car il n'y a pas de course à l'armement.* »

C'est donc dans ce cadre qu'une nouveauté apparaîtra la saison prochaine, avec la mise sur pied d'épreuves VHC et VHRS lors de la course de côte de Fréteval. « *Nous avons constaté une érosion de la participation en moderne sur cette épreuve. Nous allons récupérer cette participation sur ces épreuves historiques.* »

 Olivier Arnould succède à Loïc Gagneux
Suivez-nous sur [Facebook](#)

A lire aussi sur La NR

- ▶ [Salle comble pour Irma la Douce](#)
- ▶ [Delpech](#)
- ▶ [Opération nocturne de police en centre-ville](#)
- ▶ [Perte de contrôle suite à une crevaison](#)
- ▶ [Le bar de la Glisse fait des vagues](#)

Ailleurs sur le web

- ▶ [Réaliser un pliage de serviette en étoile \(Ma vie en couleurs\)](#)
- ▶ [Flavie Flament violée, son ex-mari Benjamin Castaldi réagit \(VIDEO\) \(BFM TV\)](#)
- ▶ [La solution pour éviter le goût de chlore dans l'eau \(Brita\)](#)
- ▶ [Comment évoluent les prix du fioul cette semaine ? \(FioulReduc\)](#)

Recommandé par

Vous êtes ici : [Sport](#) > [Auto / Moto](#) > [Automobile](#) > [Développer le sport loisir](#)